



広報
第62号
2016.7

くにもと



名花シリーズ

平成28年度国本地区づくり振興会総会開催

主催：国本地区づくり振興会

地区づくり振興会等9団体の平成28年度総会が、国本地区市民センターで開催され、今年度の役員が次の通り選出されました。

○会長 平野昇一(野沢並木台)

○副会長 馬場 敬(野沢北)・高橋豊彦(四区西)・横山千恵子(悟理道)

○会計 藤野正樹(藤岡)・半田 進(新里三区) ※自治会連合会・交通安全推進協議会・防犯協力会役員兼任

○参加団体 子ども会育成会連絡協議会・青少年育成会・体育協会・自治会連合会・交通安全推進協議会・防犯協力会・防災会・社会福祉協議会

また、同日、総会が開催された子ども会育成会連絡協議会(くにこれん)の会長が櫻井孝久氏に、防災会会长が桂川好剛氏に代わりました。

平成28年4月16日(土)

会場：国本地区市民センター ホール



れんげまつり

主催：東大堀むらづくり推進協議会

今年の「れんげまつり」は、5月6日の金曜日、国本中学校の北側、ラーメン花の季様の西側水田で行いました。会場には、あおば幼稚園の園児90名と国本中央小学校1年生の児童53名、それに国本地区等にお住いの多くの皆様が来場されました。今回も、「ミヤリー」と矢板市の「ともなりくん」が駆け付け、まつりに花を添えてくれました。また、宇都宮市まちづくりセンターの登録団体「ウシさん」による「バルーンアート」のプレゼントもあり、子供たちに大人気で楽しい祭りとなりました。今年の“れんげの花”は、天候不順などの影響があったと思われ、満開ではありませんでしたが、来年はすてきな“れんげの花のジュータン”ができればいいなと思います。

平成28年5月6日(金)



STOP!不法投棄 平成28年度第1回不法投棄監視パトロール実施

主催：国本地区廃棄物不法投棄対策協議会

廃棄物不法投棄対策協議会のメンバーである自治会長が小学校区ごとの3班に分かれ、地区内の見回り点検を行いました。合計16袋のごみのほか、ベビーカーやふとん、タイヤ、掃除機などを回収しました。また、ごみを捨てられやすい場所に警告看板設置をしました。今回も人目に付きにくい場所への不法投棄が目立ち、今後も継続的な不法投棄の監視が必要だと感じました。

平成28年6月4日(土)
場 所：国本地区内



国本地区長寿会歩け歩け大会

主催：国本地区長寿会連合会

国本地区長寿会連合会では、年を経てからの体力の向上、歩くことの大切さと歩く楽しさを体感する趣旨で毎年歩け歩け大会を実施しています。今年も遺跡めぐりと国本地区の再認識を兼ねて大会を実施いたしました。ろまんちっく村に集合し山間部、平たんコースを含め約4キロの道のりに心地よい汗をかき、特に二ヶ山遺跡からの眺めは田植えの済んだ水田と山々の新緑が、心と体を癒し今更ながら国本にも良い所が沢山あるのだと再認識し、怪我、病気もなく全員元気に散会しました。

平成28年6月12日(日)



国本地区歴史探訪

第36話



▲空から見た、平成15年頃の国本地区

私達の住む国本地区は、田川上流右岸と姿川左岸の洪積台地に位置し、東西四・二二km・南北七・一九kmの細長く広大な地域で、北部は田園農村地帯。

一方、地区の中・南部には近年大規模な宅地開発が進み、住宅建築が急増し転入者も着実に増加しております。

この国本地区の名称はいつ頃、どの様にして誕生したのでしょうか。その由来を追つてみると、明治二十二年（一八八九）四月の町村施行と同時に宝木村・戸祭村上組・野沢村・岩原村・新里村の五か村が合併し新しい村を組織するとき、勢力の強い新里と宝木が二派に分かれてもいに名称を譲らずなかなか決まりませんでした。その時、新里の山王に蘭学を修めた皇漢医（漢方医）が仲裁に立ち、国の基礎となる立派な村を建設するよう「国本」と付けてはどうかとの提案に、皆異議無く決定し、新村「国本村」が誕生したと伝えられております。私達も先人の尊い教えを

受け継ぎ立派な国本地区を目指し努力したいのです。

また、現在の国本地区は昭和二十九年（一九五四）十一月の「町村合併促進法」により国本村が宇都宮市に合併し新里町・宝木本町・岩原町・野沢町の四つの行政区をもつて地区が構成されています。

さて、平成十九年（二〇〇七）から連載してまいりました「国本地区歴史探訪」は、新たな資料等の調査・研究のためお時間をいただきたく、三十六話をもつて当分の間お休みさせていただきます。

永い間ご協力をいただき感謝申し上げます。

宇都宮市文化財調査員 川村泰一

簡易バレー ボールチーム『国本レディース』を紹介します

私たち『国本レディース』は、結成約20年になる簡易バレー ボールチームです。週1回和気あいあいと楽しく練習しており、宇都宮市簡易バレー ボールチーム連盟主催の大会に年間3回出場しています。

『お誘い』最近、運動不足だなあと感じる方、最近お腹の周りが…と感じる方等、一緒に身体を動かしてみませんか？練習だけでも参加OKです！男性の練習参加も大歓迎です。参加を希望する方は練習日に来てみてください。指導してくださる方も募集しています！！

※練習：毎週水曜日

(20:00～21:30)

場所・国本中央小学校体育館



地区内行事のご案内(9月～12月)

月 日	行 事 (主 催)
9月18日(日)	敬老会(社会福祉協議会)
9月25日(日)	防災訓練(防災会)
10月 9日(日)	地区体育祭(体育協会)
10月16日(日)	長寿会運動会(長寿会連合会)
11月5日(土)・6日(日)	くにもとまつり(実行委員会)
11月26日(土)	ふれあいウォーク(生涯学習部会)
12月 4日(日)	かるた大会(青少年育成会)
12月10日(土)	不法投棄パトロール(不法投棄対策協議会)

国本地区データ (平成28年6月末現在)

◆世帯数 5,648世帯 ◆総人口 14,082人 男：6,976人／女：7,106人